



FE DE ERRORES

Fe de errores de «Evaluación de un proceso de desarrollo profesional continuo: el desarrollo profesional continuo de la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria un año después»

J.I. Cantero Santamaría^{a,*} y D. Ramírez Puerta^b

^aServicio de Urgencias de Atención Primaria, Santander, Centro de Salud Sardinero, Cantabria, España

^bMedicina Preventiva y Salud Pública, Centro de Salud Los Fresnos, Área 3, Servicio Madrileño de la Salud, Madrid, España

En el artículo «Evaluación de un proceso de desarrollo profesional continuo: el desarrollo profesional continuo de la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria un año después» (Semergen. 2010;34:208–15) se ha detectado que, por error, se adscribió el artículo a la sección «Formación continuada» cuando, en realidad, dicho artículo debería haber aparecido bajo la sección «Originales» de la revista.

Véase contenido relacionado en DOI: 10.1016/j.semerg.2010.03.001

*Autor para correspondencia.

Correo electrónico: nachocantero@telefonica.net (J.I. Cantero Santamaría).